



Les basketteurs des Lions de Genève bénéficient du soutien de la coopérative Migros Genève.



Les Lions de Genève: construire l'avenir

Depuis 2022, Migros Genève soutient une équipe professionnelle de basket. Évoluant au sein de la Swiss Basketball League, l'équipe des Lions de Genève est l'une des meilleures de son championnat.

Après avoir connu une saison très intense, les Lions ont maintenu leur quatrième place dans le classement du championnat suisse de basketball. En jouant vingt-six matchs et en espérant réaliser leurs aspirations sportives les plus ambitieuses, ils se sont lancés avec confiance dans les play-off contre l'équipe valaisanne de Monthey.

Le club a déjà remporté de nombreux titres nationaux et continue de représenter l'élite du basket helvétique. Le souhait de tous les partenaires et supporters? Que les Lions gagnent

un douzième titre national. Cela permettrait de constituer une base solide pour l'avenir des Lions. Il va sans dire que le club a la ferme volonté de progresser chaque année encore plus.

L'enthousiasme du public exerce une influence considérable sur le dynamisme des joueurs. Les matchs à domicile sont marqués par une atmosphère électrique et passionnée dans la salle mythique du Pommier au Grand-Saconnex qui peut contenir 1500 places.

Depuis 2022, la coopérative Migros Genève apporte son

soutien au club de basket le plus emblématique de la région. Ce partenariat dépasse largement le simple soutien financier. La création d'une synergie bénéfique favorise le renforcement des liens de Migros Genève avec la vie sportive locale tout en établissant des liens émotionnels forts avec les supporters des Lions.

Pour plus d'informations:
www.lionsdegeneve.ch

Texte: Françoise Astié